

きざき

太田市立木崎中学校
学校だより 第8号
発行責任者 添田 良之

エアリスを感動の渦に！～合唱コンクール開催～

10月25日火曜日、エアリスホールにおいて、校内合唱コンクールを開催しました。新型コロナウイルス感染症の状態が心配されましたが、多くの保護者の皆さまや学校評議員さんにもおいでいただき、生徒の合唱や少年の主張、英語スピーチを聴いていただくことができました。

去年は、各クラス1曲だけの合唱でしたが、今年は、3年生だけ自由曲と課題曲の2曲を合唱しました。コロナ対策のため様々な制限の中での合唱練習でした。しかし、3年生の各クラスとも2曲の素晴らしい合唱を聴かせてくれました。1年生、2年生の合唱も感動的な合唱に仕上がっていましたが、3年生の合唱はそれを上回る心を揺さぶるような合唱でした。

体育祭に続き、合唱コンクールでも多くの保護者の皆さまの応援とご支援のおかげで生徒たちは力を発揮することができました。大きな行事は終わりましたが、これからも木崎中学校を支えていただければ幸いです。



新生徒会本部役員始動！

10月20日木曜日、選挙管理委員会の進行により、新生徒会本部役員への委嘱



状交付式と旧生徒会本部役員の退任セレモニーが行われました。音楽室を会場に行い、学習用端末 Chromebook を活用して、その様子は配信され、生徒は教室で参加しました。

前生徒会長から、新生徒会長に校旗が手渡されました。伝統的に行われてきた木崎中ならではの引き継ぎの儀式です。

旧役員の思いのこもった挨拶を胸に、新生徒会本部役員を代表して新会長が挨拶をしました。全校生徒に向けてのメッセージ

をしっかり伝え、277名で構成される、木崎中学校生徒会のこれからの方向性を示してくれました。

木崎中学校の生徒であることに恥じない身だしなみを心がける

「清潔感」「機能性」「周囲との調和」のある身だしなみを心がけることは社会のマナーであり相手に対する礼儀でもあることを基本とした項目だけとしました。

「決まりだから」ではなく、自分で考えて身だしなみを整えられる、また、お互いに整えることを意識し合える生徒になってほしいという願いから「校則」を「学校生活の心得」に改定しました。事実を見つめ、自分の力で考え、的確に判断することができなければ次の時代を担っていく力は付かないと考えます。まさに次代を担う生徒たちの成長を願います。

木崎中生、活躍の記録

太田市総合体育大会 駅伝競走大会
男子 13位 女子 3位 (県大会出場)
区間賞 女子3区 2位
女子4区 3位
女子5区 1位



群馬県中学校新人大会
陸上競技 女子共通 800m 第2位
男子共通 800m 第7位

太田ライオンズクラブ 善行少年少女 表彰

太田市小・中学校理科研究作品コンクール 最優秀賞

太田市読書感想文コンクール 自由読書の部 入選
課題読書の部 入選

埼玉県芸術文化祭中学生作品コンクール 埼玉県知事賞

救急救命のために



～心肺蘇生法講座開催～

10月18日(火)日本赤十字群馬県支部よりお2人の講師をお招きして、2年生を対象に心肺蘇生法講座を行いました。東日本震災のような大きな災害の時に限らず、日常生活の中でも救急救命の場面に出会う可能性はあります。そんなときに少しでも役に立ててほしいと願い、実施しました。

1クラス1時間の講習でしたが、救急救命の仕方、気道確保や胸骨圧迫の方法について

ダミー人形を活用して学びました。

講習の中で講師の先生からの「AEDはどこにありますか」という問いかけにしっかりと答えられる生徒は多くありませんでした。木崎中学校では体育館入り口と来賓玄関に設置しています。生徒にも保護者の皆さまにも知っておいてほしいことです。今回の学習から、あらためて命の大切さについて考えてほしいと思います。

通学用かばん・通学用ヘルメットの変更について

来年度の新入生からより機能的なかばんに変更します。軽量化され、学習用端末の収納、保護にも適しています。年度内に在校生が購入、使用することもできます。

通学用ヘルメットをこれまでの白いヘルメットだけでなく、他の形状のヘルメットも使用可能とします。SG規格に適合していれば、色や形状は問いません。校章も不要です。

変更について、ご理解とご協力をお願いいたします。

